



Jours de Noël

Mardi 24 décembre et Mercredi 25 décembre

Proposition pour un temps de prière en famille

- Se rassembler autour du Jardin d'Avent
- Allumer une à une toutes les bougies : ce faisant, on peut prendre le temps de se redire les uns aux autres ce que l'on a vécu durant ce temps de l'Avent, les gens que l'on a rencontrés, les découvertes que l'on a faites, ...

C'est aussi un moment pour dire « merci » pour tout ce qui a été vécu depuis le 1^{er} jour de l'Avent.

- *Au bout de ce chemin de 24 jours, nous voici arrivés à la fête de Noël. Rappelons-nous l'évènement que nous célébrons aujourd'hui :*

Lire ensemble le récit de la naissance de Jésus¹, dans l'évangile de Luc, au chapitre 2, les versets 1 à 20 (version courte : 1 à 6)

- *Dieu désire habiter nos vies et nos cœurs, tout simplement. A l'image de cet enfant qui naît simplement dans une étable, Dieu ne demande qu'un petit coin pour être au chaud chez nous. Ouvrons-lui largement notre cœur !*

Pour signifier cela, on peut maintenant installer les personnages de la crèche dans notre Jardin de l'Avent.

- On peut ensuite prier ensemble, soit à l'aide du verset du jour (avec son commentaire et la prière l'accompagnent), soit avec la prière proposée dans la fiche ados de ce jour
- Terminer ce temps de prière par un chant, par exemple « Tu es là au cœur de nos vies » ou « Il est né le divin enfant »



¹ Il est aussi possible de regarder la vidéo indiquée dans la fiche de ce jour pour les 0-6 ans...